

# NADINE WOPP

## **PRESSETEXT 2023**

Nach KOMM NACH HAUSE kommt MACH DAS WIEDER. Nadine Wopp veröffentlichte im Dezember 2019 ihr Debütalbum KOMM NACH HAUSE. Mit MACH DAS WIEDER folgte im Juni 2022 das zweite Album der Bad Nauheimerin.

Die erste Singleauskopplung „Das hab ich von Dir“ aus dem im Juni 2022 veröffentlichten Album "Mach das wieder" ist eine Hommage an Nadines Eltern, am Ende jedoch an alle Eltern dieser Welt. Ein Song über Unterschiede zwischen Eltern und Kindern, über die Suche nach Ähnlichkeiten und über das Finden dieser. Mit Blick auf die Vergangenheit geht es um die Auseinandersetzung im Großwerden mit der eigenen Kindheit. Ein Perspektivenwechsel vom Kind zur Erwachsenen.

Es folgten „In deinem Kopf“ und der Titelsong zum aktuellen Album „Mach das wieder“ als Singleauskopplungen.

Warum „Mach das wieder“ als Titelsong ausgewählt wurde, beantwortet Nadine mit: „Wenn wir in der heutigen Zeit etwas tun sollten, dann ist das nicht den Mut zu verlieren! Ein Hinfallen nicht nur akzeptieren, sondern sogar als Chance zu verstehen.“ Wieder erzählt Nadine Wopp nicht abstrakt, sondern direkt aus dem Leben. Aus *ihrem* Leben. „Ich weiß also, wovon ich rede“, sagt sie mit einem Augenzwinkern. „Ich weiß auch, wie schwer das so manches Mal ist.“ Dennoch ruft sie ihren Zuhörern zu: „Haltet durch, geht positiv aufeinander zu. Und geht was kaputt, macht´s neu! Mach(t) das wieder!“

Musikalisch bleibt sie der deutschen Popmusik treu. Das neue Album wirkt noch moderner, noch frischer, mutiger und dennoch hört und spürt man den roten Faden, der das Alte mit dem Neuen verbindet.

Man fühlt sich wohl - mit manchmal schweren, manchmal leichten Geschichten, ernstgemeint und doch mit ganz viel Leichtigkeit. Nadine singt von Krisen, aber auch vom Neuanfang, von den Wurzeln, von der Treue, aber auch von Weite und vom Loslassen.

Nah, echt & nachdenklich.  
Im Hier und Jetzt.

Nadine hat die Songs nunmehr nicht ausschließlich mit ihrem Mann und Bassisten Julian Blum geschrieben, sondern auch mit Keyboarder André Liese und Gitarrist Mirco Sontag kreativ neues Songmaterial erschaffen. Ausgearbeitet hat sie das Ganze gemeinsam mit dem Frankfurter Produzenten Martin Loos (u.a. Peter Maffay, Laith al Deen, Johannes Oerding, Nico Suave).